

Fußball-WM in Altusried

Unsere deutsche Frauennationalmannschaft ist furios mit einem 6:0 gegen Marokko in die WM gestartet. Auch unsere Grundschule war vor kurzem Austragungsort einer **Mini-WM**, worüber wir Ihnen hier zu gegebenem Anlass eine Rückschau liefern möchten.

Bei strahlendem Sonnenschein traten am Freitag **alle Dritt- und Viertklässler*innen** in Klassen gegeneinander an, um die Siegerklasse zu ermitteln. Dieses Jahr fand das Turnier wieder im Rahmen einer Mini-WM, statt. So waren in Altusried die Nationalmannschaften Spaniens, Frankreichs, Italiens und Argentinens zu Gast.



Die **wunderbare Atmosphäre** während des Turniers entstand vor allem durch den bedingungslosen Einsatz der Kinder, die bewiesen, dass beim Fußball **Fairness auch ganz ohne Schiri** eingehalten werden kann! Aber auch der Spielmodus trug einen großen Teil dazu bei. Die erste Halbzeit (10 min) spielten die Mädchen zweier Klassen gegeneinander. Die zweite Halbzeit begann mit dem Ergebnis der 1. Halbzeit und wurde von den Jungen derselben

Klassen bestritten. Am Ende zählte dann das Gesamtergebnis. Alle Kinder, die gerade nicht auf dem Spielfeld ihr Bestes gaben, standen jubelnd am Rand und feuerten ihr Team an. **Teamgeist stand bei allen Mannschaften an erster Stelle!**

Dieses Jahr lohnte sich der Sieg besonders, denn für die Sieger*innen ging es nicht nur eine Runde weiter zum **Halbfinale nach Kimratshofen**, um dort gegen die anderen Schulsieger im Umkreis zu spielen. Es gab auch erstmalig einen **prestigeträchtigen Wanderpokal** zu gewinnen. Dieser thront nun eindrucksvoll im Klassenzimmer der 4a und wartet schon auf ein neues Klassenzimmer im nächsten Schuljahr.



Vielen Dank an **alle Kinder**, die sich bis zum Abpfiff ins Zeug gelegt haben. Danke an **alle Eltern**, die sich die Zeit genommen haben, um ihren Kindern beim Kicken zuzusehen. Ein großes Dankeschön auch an den **Elternbeirat**, der sich um die Siegerehrung und die großartigen Preise und Urkunden gekümmert hat.

Wir freuen uns schon auf das nächste Schuljahr und wünschen jetzt der deutschen Frauennationalmannschaft eine erfolgreiche WM!